



Société anonyme au capital de 4 958 662,55 €
Siège social : Technopôle de Château-Gombert, rue Albert Einstein, B.P 94,
13382 Marseille Cedex 13.
RCS Marseille B 331 406 637

Communiqué de presse

Cybernetix va équiper le champ pétrolier SKARV d'un système de contrôle des chaînes d'ancrage de la plate-forme de stockage mobile

Marseille, le 15 juin 2009 -

Cybernetix annonce la signature d'un nouveau contrat avec SBM pour la fourniture d'un système de contrôle d'intégrité et de monitoring de tension des chaînes d'ancrage du champ pétrolier SKARV, en Mer du Nord. Le système sera installé sur la plate-forme de stockage mobile, un super tanker de XX millions de barils, le plus important équipement de ce type en activité à ce jour. Le système de Cybernetix permettra de contrôler en permanence la tension des 12 chaînes d'ancrage qui maintiennent la plate-forme en position, afin d'anticiper tout risque de rupture, et d'éviter ainsi un incident majeur.

Le gisement de Skarv se situe en mer de Norvège, à environ 200 km à l'ouest de Sandnessjøen, entre les champs de Norne (à 35 km au nord) et Heidrun (45 km au sud), par 350 à 450 m de fond. Skarv est un champ à la fois pétrolier et gazier.

Cybernetix a développé ce système, qui vient enrichir sa gamme AIM (Asset Integrity Monitoring), pour les besoins spécifiques de la compagnie leader dans le domaine des systèmes d'ancrage et avait déjà fourni un premier ensemble en 2008 pour le champ pétrolier profond FRADE au Brésil. Cet équipement a été déployé en mis en service de façon satisfaisante, par une prise en main à distance, en début d'année 2009. Par ce nouveau contrat, SBM confirme ainsi son intérêt et sa confiance dans les solutions de Cybernetix. Le contrôle d'intégrité d'infrastructures pétrolières offshore pour des applications complexes et/ou en grande profondeur est un marché en fort développement. Cybernetix dispose ans ce domaine d'une gamme de produits opérationnels ayant déjà fait la démonstration de leur efficacité, dans des conditions extrêmes qui rendent impossibles toute intervention humaine.

Cybernetix to equip SKARV Field FPSO with an Anchor Leg Load Monitoring System

Cybernetix is pleased to announce the signature of a new contract with Single Buoy Moorings (SBM) related to the procurement of integrity monitoring equipment for the BP Norway operated SKARV field, located in the Norwegian Sea. Cybernetix will supply its Load Monitoring System on the mooring lines of SKARV FPSO's internal turret.

With this award the SBM Offshore Group reaffirms its interest and its faith in Cybernetix range of products and services dedicated to the surveillance of offshore structural integrity in complex applications and/or ultra deep waters. This project also represents a key opportunity for our Company to enhance its oil industry reference records with another prestigious project.

Cybernetix designed and developed its Anchor Leg Load Monitoring System (ALLMS) to strengthen its range of Asset Integrity Monitoring (AIM) solutions, primarily as an answer to some specific needs of the worldwide leader in mooring technology. The first set of monitoring systems was delivered to SBM in 2008 for the deep offshore FRADE field in Brazil. The equipment was successfully deployed and commissioned via remote control early 2009.

This new contract award confirms Cybernetix progressing position on this niche market. It is an encouraging milestone in the development strategy that Cybernetix launched two years ago in the Oil and Gas sector.

A propos de SBM

SBM Offshore N.V. is a pioneer in the offshore oil and gas industry. Worldwide, the company has over 5,000 employees representing 47 nationalities, and are present in 15 countries. SBM Offshore activities include the engineering, supply, and offshore installation of most types of offshore terminals or related equipment. In addition, SBM Offshore owns and operates its own fleet of Floating (Production) Storage and Offloading units. SBM Offshore has a track record of developing innovative, cost-effective solutions for the ever-changing needs of its Clients. Each company of the group contributes its technical expertise, making SBM Offshore a market leader.

A propos de Cybernétix

Le Groupe Cybernétix est un des leaders mondiaux dans la conception, la fabrication et la commercialisation d'équipements et de systèmes robotisés en milieu hostile. Le Groupe opère principalement dans les secteurs de l'Energie, Oil & gas et Nucléaire (au travers de Cybernétix SA), et du Contrôle industriel (via sa filiale CyXplus).

Cybernétix, qui emploie 145 personnes, a développé une expertise très forte en ingénierie et de services dans l'intégration de solutions complètes et de gestion de projet, et déploie ses activités dans 15 pays.

Prochains rendez-vous

Chiffre d'affaires 2^{ème} trimestre : 30 juillet 2009

Résultats semestriels : 17 septembre 2009

Contacts investisseurs

Gilles Michel - PDG
Tél. : +334 91 21 77 00

E-mail : gilles.michel@cybernetix.fr

Valérie FOUURIAT - Responsable juridique
Tél. : +33 4 91 21 77 88
Fax. : +33 4 91 21 77 03
Mobile : +33 6 08 49 41 62
E-mail : valerie.foudriat@cybernetix.fr

Toute l'information financière est disponible sur : www.cybernetix.fr
rubrique « Espace actionnaires / Informations réglementées ».